



COMUNICADO DE PRENSA: 001/2024

31 de enero de 2024

## **Marina realiza acciones del programa Atención Médica de Primer Contacto en Lugares de Difícil Acceso, en el estado de Jalisco**

**Puerto Vallarta, Jalisco.-** La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por conducto de la Décima Segunda Zona Naval y en coordinación con autoridades de Salud de los tres órdenes de gobierno, informa que, del 06 al 26 de febrero del presente año, se implementará el programa de Atención Médica de Primer Contacto en Lugares de Difícil Acceso en diferentes poblaciones, con el objetivo de proporcionar atención médica a la población civil cercana a las costas del estado de Jalisco.

Las jornadas médicas se llevarán a cabo por brigadas compuestas por personal naval en coordinación con personal de la Secretaría de Salud, Servidores de la Nación de la Secretaría del Bienestar y personal operativo de la Unidad de Protección Civil y Bomberos del estado de Jalisco, mismos que brindarán atenciones en los poblados de Rebasito de Apazulco, La Rosa, Agua Caliente Nueva, Miguel Hidalgo Viejo, Arroyo Seco, La Mesa, Nacastillo, Juan Gil Preciado, Aguirre Palancares, La Gloria, Gargantillo, Llano Grande de Ipala y Chacala, localidades pertenecientes a los municipios de Cabo Corrientes, Tomatlán y La Huerta respectivamente.

En la implementación de este programa, la Décima Segunda Zona Naval desplegará vehículos tipo pick-up, una ambulancia equipada para la atención de primer contacto en el traslado a las áreas de difícil acceso, equipo médico, dental, de curación, medicamentos, vacunas e insumos para atender las necesidades durante la ejecución de citadas jornadas; así como, personal de Sanidad Naval, de apoyo y de Infantería de Marina para proporcionar seguridad durante el traslado terrestre de las brigadas médicas.

Por su parte, las Secretarías de Salud y Bienestar participarán con personal del sector Salud para brindar atenciones de consulta externa, psicológica, odontológica, enfermería y promotores de educación sexual para adolescentes.

De esta manera, la Secretaría de Marina en coordinación con autoridades de los tres niveles de gobierno, trabaja para brindar atención médica en lugares de difícil acceso, con el fin de ser el primer contacto en el cuidado de la salud de los habitantes de Jalisco, en beneficio del pueblo de México.

**-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-  
-ooOoo-**